

Bereits 1991 haben sich aktive Eltern und Lehrer zusammengefunden, um den „Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Ballenstedt e.V.“ zu gründen.

Vereinsziel ist es das Gymnasium Ballenstedt ideell und finanziell zu unterstützen. Es werden schulische Aktionen gefördert, für die aus öffentlichen Mitteln keine Gelder bereitgestellt werden können.

Es ist unser Interesse an einer umfassenden Bildung der Schüler des Gymnasiums mit zu wirken, die über das Lernen von Methoden und Fachwissen hinausgeht.

BEISPIELE

Unterstützung von Projekten, z.B.: Radwandern, Wasserwandern, Skilager und Veranstaltungen der Sportgruppen

finanzielle Unterstützung von Veranstaltungen von Chor und Theatergruppe

Ausstattung der Redaktion der Schülerzeitung mit einem Computer

Zuschüsse für Klassenfahrten

Zuschüsse zum ABI — Ball und Jahrbuch

Prämien für die Sieger der Mathematik-, Physikolympiaden oder Lesewettbewerben sowie Ehrung der Abiturjahrgänge

und Vieles mehr



Mit Ihrer Unterstützung wollen wir die auf die Schule und den Förderverein zukommenden Aufgaben meistern, denn die Liste der Wünsche ist lang und wächst:

Eine Aufgabe der nächsten Jahre wird es sein, die Ausrichtung Multimedia-Kompetenz, Umwelt-Verständnis und Technik-Angebote (MUT) unseres Gymnasiums zu vertiefen.

Bauliche Maßnahmen sollen unterstützt werden.

Der Schüleraustausch mit Murmansk wird gefördert. Hinzu kommen Gelder für Chor, Theater AG, Jahrbuch, Fahrten zu Hochschulen und Unterstützung bei Klassenfahrten u.v.m.

Wir möchten auch weiterhin sportliche und kulturelle Projekte finanziell unterstützen sowie die Leistungen sehr guter Schüler anerkennen und auszeichnen.

IHR ENGAGEMENT

Es gibt viele gute Gründe, den Förderverein in seiner Tätigkeit zu unterstützen. Wir wünschen uns, dass Sie das nach Ihren Kräften tun - ob finanziell, ideell oder auch durch Ihre praktische Hilfe.

Werben Sie Mitglieder und Sponsoren für unseren Förderverein oder signalisieren Sie uns Ihre Kooperationsbereitschaft auf anderer Ebene.

Zeigen Sie Ihrem Kind mit Ihrer Mitgliedschaft, dass Sie Interesse an seiner Schule haben!

Schule ist nicht nur Mathe, Deutsch oder Englisch. Schule ist Begegnung, Erziehung, Freundschaft, Kreativität, Selbstständigkeit und vieles mehr!

Wer neue Wege gehen, wer kreative Ideen verwirklichen und dabei auch für sozialen Ausgleich sorgen will, muss bereit sein aktiv zu werden oder Initiativen zu unterstützen.

Das Gymnasium ist ein sehr wichtiger und prägender Abschnitt im Leben unserer Kinder, den Sie aktiv mitgestalten können.

SEIT 1850 GYMNASIUM BALLENSTEIDT

1850-1891 Brinkmeier'sche Lehranstalt auch bekannt als „Prinzenschule“

1892-1907 Wolterstorff'sches Institut

1907-1945 Städtisches Wolterstorff-Gymnasium

1945-1973 Karl-Liebknecht-Oberschule

1991-1993 Gymnasium Ballenstedt

ab 15.5.1993 Wolterstorff-Gymnasium



MACHEN AUCH SIE MIT!